
第 4 回キャビネット会議 

 

 本年度最後となる、第 4 回キャビネット会議が、コロナ禍の中感染対策を十分に行いな

がら、小樽グランドパークホテルにて 80 名参加の中、開催されました。初めに中村地区ガ

バナーより、皆様のおかげをもちまして、第 4 回キャビネット会議までたどり着くことが

できた又中村キャビネットがコロナとともに始まり、コロナとともに過ぎ去ろうとしてい

るが、皆様とますますライオンズ活動を盛んにしていきたいと思うと、挨拶がありました。

この後、長期計画リサーチ委員長から、次年度に向けてコロナ禍の中厳しい状況の中である

が、会員増強に力をいれていただきたいと報告があり、審議事項及びクラブ提出議案は、全

て承認されました。その後、幹事報告・次期第 2 副地区ガバナー候補者の挨拶・各コーディ

ネーター・ゾーンチェアパーソン・の活動報告があり、最後に各名誉顧問から中村キャビネ

ットに対して、労いの言葉等を頂き第 4 回キャビネット会議は、閉会いたしました。 

 

審議事項 

 【議案第１号】    次期キャビネットについて 

 【議案第２号】    LCIF 地区シェアリング交付金制度について 

 【議案第３号】    第 67 回地区年次大会代議員会について 

 【クラブ提出議案】 

＊第 4R 第 2Z  函館グリーンライオンズクラブ 

 今後、30 人前後の各種委員会等はリモートによる会議、研修、セミナーを開催でき

るように環境整備をお願いしたい。 

 

 この提案は次期キャビネットに申し送る事に決定致します。 

 


